

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Sommet virtuel sur le climat: Joe Biden invite Ali Bongo et 39 autres leaders mondiaux

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

JOE Biden veut marquer un grand coup en avril prochain. Le président américain organise en effet un sommet virtuel sur le climat auquel il souhaite la participation d'une quarantaine de leaders mondiaux.

Au titre des leaders invités pour ce sommet qui devrait se tenir les 22 et 23 avril prochains, on compte le président chinois Xi Jinping et le président russe Vladimir Poutine.

Le choix de cette date n'est pas fortuit : le 22 avril marque la Journée mondiale de la terre. Selon un communiqué de la Maison Blanche, ce sommet des dirigeants sur le climat "soulignera l'urgence – et les avantages économiques – d'une action plus ferme en matière de climat".

La Maison Blanche s'est engagée à ce que, avant ledit sommet d'avril, les États-Unis annoncent un objectif d'émissions de carbone "ambitieux" pour 2030. Et l'invitation de Joe Biden "exhorte les dirigeants à profiter du sommet pour expliquer comment leurs pays contribueront égale-

ment à une plus grande ambition en matière de climat", a déclaré la Maison Blanche dans un communiqué.

Le sommet virtuel sera diffusé en direct pour que le public du monde entier puisse le voir.

Lors de la campagne présidentielle qui l'a porté au pouvoir, Joe Biden avait promis de ramener les États-Unis dans les instances décisionnelles mondiales qui parlent du réchauffement climatique et de la préservation de l'environnement. Mieux, pour

lui, les États-Unis devraient jouer un rôle proactif et marquer leur leadership sur les questions climatiques.

Le Gabon qui, justement, qui tient une telle place en Afrique, a toujours porté haut les questions climatiques. C'est ainsi que le 12 décembre dernier, notre pays avait pris part au "Sommet ambition climat", une conférence de trois heures d'horloge organisée en ligne par l'Organisation des Nations unies (Onu), la France et la Grande-Bretagne, en par-

tenariat avec le Chili et l'Italie. Lors de ce rendez-vous, le numéro un gabonais avait affirmé que les solutions basées sur la nature sont notre plus grand allié, permettant à la fois de s'adapter et d'atténuer les changements climatiques. Ali Bongo Ondimba avait annoncé l'approbation par le Fonds vert climat, du plus large programme de préparation à l'adaptation, qui rassemblera 25 pays africains sous les auspices de l'Initiative d'adaptation pour l'Afrique (IAA)

Voiries : Bounda Balonzi pas satisfait de la cadence des travaux

Photo: Hans Ndong MEBALE



Le ministre des TP, Léon Armel Bounda Balonzi, lors de sa visite de terrain.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le but de s'assurer de l'état d'avancement des travaux de réhabilitation des voiries urbaines des quartiers périphériques des communes de Libreville, d'Owendou et d'Akanda, le ministre des Travaux publics, des Infrastructures et de l'Habitat, Léon Armel Bounda Balonzi, a effectué samedi dernier, une visite des différents chantiers prioritaires. Cette tournée a donc permis au membre du gouvernement de se faire une idée de ces chantiers visant à permettre un meilleur trafic routier pour les habitants des différentes zones en travaux. " Nous avons fait le tour des chantiers, et nous ne sommes pas totalement satisfaits, parce que nous voulons que la cadence

soit plus soutenue. Mais nous avons constaté que les huit entreprises (5 PME et 3 majors, ndlr) sont en pleine exécution. Il faut noter également que ces chantiers rencontrent quelques difficultés en raison de la circulation des voies, des installations SEEG, les constructions des riverains et le phénomène naturel qu'est la pluie", a indiqué le ministre Léon Armel Bounda Balonzi.

Alors que les différentes entreprises sur le terrain ont déjà perçu une partie des financements pour le démarrage des travaux, ces derniers sont censés être livrés fin 2021.

"Nous pensons que les entreprises doivent renforcer leurs matériels pour accélérer les travaux car le chef de l'Etat nous a rappelé qu'il veut des routes de qualité", a prévenu le membre du gouvernement.

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE
TASKFORCE POUR LE RÉGLEMENT DE LA DETTE INTÉRIEURE
ARRÊTÉ N° 006/ PR DU 24 JUIN 2020
TEL : + 241 62 11 04 27 / + 241 62 11 04 29



RÉPUBLIQUE GABONAISE
Union - Travail - Justice

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre de la gestion active et efficiente du portefeuille de la dette, la Taskforce de la Présidence de la République pour le règlement de la dette intérieure, porte à l'attention de tous les créanciers ayant un procès-verbal de leurs créances vérifiées par ses équipes notifiant leurs créances réelles hors impôts, CNAMGS et CNSS de se présenter avec mandat (pour les représentants) et le tampon de la société, pour la signature des conventions d'apurement de la dette; La date butoir des signature est prévue le **5 avril 2021 9h 45 à l'Immeuble Premium 1^{er} étage.**

Passé ce délai, toute absence sera considérée comme un refus.

Toutefois, afin de respecter les mesures barrières contre la propagation de la Covid-19, les entreprises concernées sont priées de bien vouloir préalablement contacter ses services au numéro suivant : **+241 062 11 04 29**

Fait à Libreville, le 26/03/2021

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE



TaskForce Dette Intérieure